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 新年度第１回の会議を開催しました 
■開催日  令和６年５月１日（水） 

■開催時間 19：20～20：10 

■開催場所 浜益ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰきらり 

■出席委員 11名（1名欠席） 

■傍聴者  ２名 

                     

 

新年度を迎え、ＰＴＡ役員の交代や教職員

の異動などにより、委員の変更がありました。 

 

■委員名簿（※敬称略、網掛けが新委員） 

保護者 

渡邊 善仁（浜益小 PTA 会長） 

船橋 秀樹（浜益中 PTA 会長） 

鳴海 知佳(はまます保育園父母の会会長) 

学校等関係者 

鬼塚 建次（浜益小校長） 

髙橋 真吾（浜益小教頭） 

細田 幸男（浜益中校長） 

久富 綾一（浜益中教頭） 

伊藤 英司(はまます保育園園長) 

学校支援推進員 木村 武彦 

地域関係者 

渡邉 隆之(浜益区地域協議会会長)  

宮田 勉（浜益自治会会長） 

川村 佳広（浜益区集落支援員） 

  

今回の会議では、新たな委員の方々に、こ

れまでの振り返りを目的とした内容と、本年

１月30日開催の令和５年度第３回部会で設

置された「教育課程分科会」の今後のスケジ

ュール等の説明が行われました。 

 

１ これまでの経緯について  

資料を基に、「(仮称)浜益学園設立準備部

会設置要項」、「（仮称）浜益学園設立準備部

会教育課程分科会設置要項」について、事務

局からそれぞれ説明がありました。 

▶ 小中９年間を見通した教育課程の議論

を本格化させるため、本年１月30日開催

の部会において、浜益小学校・浜益中学

校の教職員で構成する「教育課程分科会」

を本部会の中に設置 

▶ 設置当初の分科会役員（R6.1.30時点） 

役職 氏名 所属等 

会長 德田 和之 浜益小学校校長 

副会長 細田 幸男 浜益中学校校長 

事務局長 久富 綾一 浜益中学校教頭 

事務局次長 髙橋 真吾 浜益小学校教頭 

事務局員 大石 昂卓 

太田 竜斗 

白鳥 爲大 

石井紀実子 

浜益小学校教諭 

浜益小学校教諭 

浜益中学校教諭 

浜益中学校教諭 

事務局 教育委員会次長 

教育委員会学校教育課 

 

２.部会のこれまでの経緯について 

 資料を基に、これまでの部会の取り組みな

どについて事務局から説明がありました。 

▶ これまで８回の部会、ワークショップ１

回、アンケート１回、保護者説明会６回

を開催。 

▶ 部会や保護者説明会、アンケートなどで

出された意見が基本設計・実施設計にど

のように反映されているのか、また、学

校機能として何が必要かなどの議論を

行ってきた。 

▶ 工事にあたり、開校までの間、中学校機

能を小学校へ移す必要があり、教室など
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限られた学習環境となることから、音楽

や体育の授業、部活動で「きらり」や「ス

ポーツセンター」を優先的に利用できる

ようにしたこと、学校と同じように公共

施設でも一人一台端末を使用できるよ

うWi-Fi環境を整備。 

▶ 公共施設への移動手段として、市の公用

車１台を学校に配備。 

▶ 本年３月に中学校の引越しが終わり、４

月からアスベスト除去工事、敷地内道路

の拡幅工事が始まった。 

 

３.教育課程分科会からの情報共有について 

 資料を基に、今後の分科会の取り組みなど

について、分科会から説明がありました。 

 

▶ 令和６年度分科会役員（R6.5.1時点） 

役職 氏名 所属等 

会長 細田 幸男 浜益中学校校長 

副会長 鬼塚 建次 浜益小学校校長 

事務局長 久富 綾一 浜益中学校教頭 

事務局次長 髙橋 真吾 浜益小学校教頭 

事務局員 大石 昂卓 

太田 竜斗 

白鳥 爲大 

石井紀実子 

浜益小学校教諭 

浜益小学校教諭 

浜益中学校教諭 

浜益中学校教諭 

事務局 教育委員会次長 

教育委員会学校教育課 

 

▶ 当初スケジュールから１～２か月程度

の遅れが生じている。 

▶ ５月連休明けに役員会を開催し、児童生

徒、保護者、地域に対するアンケート案

（学園設立への願い）を固める。 

▶ ６月中にアンケート結果を取りまとめ

て、学校の教育理念や目指す学校・児童

生徒・職員・保護者・地域像を検討する。 

▶ ７月開催予定の学校運営協議会及び部

会でアンケート結果の報告とともに、校

名・校章・校歌の検討材料を抽出し、部

会で議論できればと考えている。 

▶ 校名・校章・校歌の募集方法・決定時期

については、市教委と部会で調整いただ

き、その中で分科会の関わりが見えてく

るものと考えている。 

▶ 分科会の検討状況などは、年明け３月ま

でに保護者・地域へ説明会が開催できれ

ばと考えている。 

 

４.その他               

今後の部会の開催について、事務局から

説明がありました。 

▶ 今年度は、校名・校章・校歌の決定に

向けて議論していただく。場合によっ

ては、学校運営協議会とは別に、部会

を開催する可能性がある。部会の皆様

のご理解ご協力をお願いする。 

 

➣ 部会の会議資料や議事録は、教育委員会の

ホームページで公開しています。 

ご覧になりたい場合は、下の二次元バーコ

ードからアクセスしてください。 

（石狩市教育委員会_総務企画課ｻｲﾄ内） 

 

 

 

 

 

 

次回の会議は... 

 現在のところ、決まっていません。 

 決定次第、ホームページ等でお知らせ 

します。 

 

 


